

NOTA DE PRENSA

Carmen Bodega Herráez, nueva responsable de Internacional de Veralia

Madrid, 8 de mayo de 2015.- Carmen Bodega Herráez es la nueva responsable de Internacional de Veralia, puesto al que llega tras haber ocupado, hasta diciembre de 2014, el cargo de directora de investigación y desarrollo de Televisión Española en el que coordinaba las actividades de investigación del mercado internacional de formatos televisivos, la producción de pilotos de nuevos desarrollos y el registro de los proyectos televisivos, entre otras responsabilidades.

Licenciada en Ciencias de la Información y especializada en la rama de Imagen y Sonido, Carmen Bodega se incorpora a Veralia para llevar a cabo la responsabilidad del área Internacional de la productora y sustituye en el cargo a José Palenzuela. Se ocupará de coordinar las relaciones con todos los proveedores internacionales de contenidos de TV, la constante búsqueda de nuevos contenidos así como la negociación de compra y venta de formatos.

Carmen, que ya había trabajado con nosotros anteriormente con la productora Europroducciones TV, ha desarrollado la mayor parte de su carrera en el entorno de los medios de comunicación audiovisual, concretamente en el entorno de I+D. Ha sido coordinadora de preproducción de programas como Masterchef, Españoles por el mundo o Alaska y Coronas, además de asumir la dirección de varios programas de participación ciudadana.